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令和7年 3月 23日

鈴木みゆき 匿亘憂L三生△(※令和7年4月 1日時点の構成員数)

目 団体の会則。規約に定められた団体の目的を記入してください。

主にクッキングを通して『食と健康』等、『食』への関心を高めることを目的とする。

私達の団体が掲げる目的を実現した活動を、以下の項目に従つて報告します。
なお、記載内容を一般に公開することに同意します。

■1 団体の活動目的達成に向けて、今年度はどのような活動をしましたか。(公益活動に限る)

※1公益を受けたものが「人」ではない、数が把握できない場合は記載がなくてもよい。<ex.自然環境>

■2前項1に基づき、1年間の団体活動で岡崎市(広 <市民社会一般)に何をもたらしましたか。

活動日

又は期間
場所

公益を受けた

ものは?

受益者

(会員以外)

人数※1

活動内容

7月  8日 (月 ) コープ岡崎北

ナチュラルフー

ドクラブ会員

10人
JAあいち経済連 お米の学習会

9n eB (E) コープ岡崎北

ナチュラル フー

ドクラブ会員

10人
内堀醸造 酢の学習会

11月 11日 (月 ) コープ岡崎北

ナチュラルフー

ドクラブ会員

10人
コーミ トマトケチャップの学習会

クッキングを行 うために必要な食材ついての知識を深めるために学習会を数回行いました。なぜ

食材の高騰が起きているのかなども学ぶ ことが出来ました。

■3今年度の活動の公益性を自己評価し、付随する質問にお答えください。

①公益性の度合いを自己評価して<ださい(数室に○をつけて<ださい)

高い ← 54③ 21→ 低い

②上記の評価をした理由をお書きください。

会場など問題でクッキングの企画が出来ず、ナチュラルフードの会員のを中心に食材や食材の

高騰についての知識を深めるために学習会を数回行いました。今後に向けて学ぶことが出来た

一年でした。


